



9月 町屋幼稚園だより

令和7年9月1日
荒川区立町屋幼稚園
園長 関川 浩

だれもがかがやく幼稚園をめざして

園長 関川 浩

夏休みを終え、町屋幼稚園に元気な子どもたちの元気な声が戻ってきました。うれしい限りです。この夏は例年に比べるととても暑い夏になりました。この夏休みの間、保護者の皆様には施設開放への参加など、ご協力をいただきありがとうございました。

二学期は、運動会など楽しい行事がたくさんあります。私たちは一つ一つの行事の思い出が、子どもたちが大きくなっても、いつまでもいつまでも、心に残っていてほしいと願っています。そのために、子どもたちに尽くしていこうと教職員も頑張っています。

保護者の皆様には日頃より幼稚園の教育活動に対しまして、深いご理解とあたたかいご支援をいただき、心より感謝申し上げます。まだ暑さが続くと思われまます。子どもたちの健康には十分留意してまいります。今学期も皆様と心をつなげて、子どもたちの笑顔のために、私たちは努力してまいります。どうぞよろしくお願い申し上げます。

《今月のねらい》

- 【年中】 ○ 園生活のリズムを取り戻し、友達と一緒に好きな遊びを楽しむ。
- いろいろな運動遊びに親しみ、友達や教師と一緒に体を動かす心地よさを感じる。



夏休みのあいだの町屋幼稚園ニュース♪

この夏も暑い日が続きましたが、幼稚園の植物は太陽の光をあびてぐんぐん大きく生長しました。種から育てていたヒマワリは、大きな花を咲かせました。ダンゴムシやカブトムシはタマゴを産み、小さな赤ちゃんや幼虫が産まれました。2学期以降もみんなで大切に育てていきたいと思ひます。

施設開放には修了児のみなさんも遊びに来てくれて、在園児も一緒に遊戯室で遊ぶことを楽しみました。主事さん方がワックスをかけてくれて床がぴかぴかになった幼稚園で、2学期も元気いっぱい遊びましょうね！

大きなヒマワリの花が
咲きました！



施設開放。
修了児のみなさんも
一緒に、元気いっぱい
遊びました。



大きいプールで水遊び！

